



# 秋桜通信

令和元年第1号

令和元年5月23日発行

宮城県宮城第一高等学校

〒980-0871

宮城県仙台市青葉区八幡1-6-2

<https://miyaichi.myswan.ed.jp/>

THE MOST BRILLIANT SENIOR HIGH SCHOOL 生徒一人一人が輝く高等学校を目指します

お知らせ

## 最近の学校行事から

### 入学式を挙行了しました

入学式が4月8日(月)13時から本校秋桜館3階アリーナで行われました。普通科200名、理数科80名、合計280名が、吉野隆校長より入学を許可され、理数科代表の女子生徒が新入生宣誓を行いました。

入学式の最後に、合唱部から校歌が披露されました。教職員一同、新入生の活躍を期待しています。



### 対面式・学友会入会式開催

対面式と学友会入会式が4月10日(水)13時45分から本校体育館で行われました。冷たい雨が降るあいにくの天候でしたが、新入生は晴れ晴れとした表情をしていました。

学友会長の話と応援団のエールを聞いた後、新入生の代表生徒が堂々と学友会入会の挨拶をしました。

宮一の良い伝統を引き継ぎ、新たな時代を切り開いてくれるものだと思います。



## ●地域の皆様へ

### 本校避難訓練実施のお知らせ

6月6日(木)に、地震発生を想定した本校の防災避難訓練を行います。訓練に伴い、サイレン・緊急放送等が流れご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、避難訓練の趣旨をご理解いただき、ご承知おきいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

時間は次のようになります。

午後3時22分頃

警報(訓練地震発生)

午後3時25分頃

避難放送

雨天でなければ校庭に生徒が避難し放送による指示等が行われます

※地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い申し上げます。

## 創立記念日を迎えました

4月12日は本校の創立記念日です。本校は、明治30年(1897年)4月12日、今から122年前に「仙台市高等女学校」として仙台市東二番丁の地に開校しました。その後幾多の変遷を経て、平成20年4月に男女共学への移行にあわせて「宮城県宮城第一高等学校」に改称し現在に至っています。

創立記念日にあたり、本校生徒全員でこれまでの歴史と伝統に思いを馳せるとともに、未来に向けて各自の志を再確認しました。

## 春季体育大会開催

4月24日(水)春季体育大会が開催されました。開会式に先だち、入場行進を生徒も教職員も仮装をして行いました。趣向を凝らした仮装は、クオリティが非常に高く、楽しむことができました。



午前には80m予選、百足リレー、HRリレー予選、パン食い二人三脚を行い、



昼休みをはさんで午後には4×100mR、紙コップリレー、80m決勝、ボールリレー、4×100mR決勝、男子8×200mR、HRリレー決勝を行いました。各クラスとも揃いのTシャツを着て、元気よくチームメイトの応援をしました。

## 管弦楽団定期演奏会開催

管弦楽部による「第12回定期演奏会」が5月11日(土)夕、仙台市若林区文化センターを会場に開催されました。県内の公立高校では唯一のオーケストラです。



ドリーブのバレエ組曲「コッペリア」やNHK大河ドラマテーマ曲「西郷どん」、ドヴォルザーク交響曲第8番など、2時間にわたり熱演しました。多くのお客様にご来場いただき、ありがとうございました。



## 学友会総会・総体壮行式開催

5月16日(木)7校時「学友会総会」が行われました。予算案などの議決に加え、今回は本校の行事(歌合戦、体育大会)の変更・改善等について生徒自

らが提案し承認を得るなど、生徒主体の自主的な総会となりました。また、県総体を間近に控えた運動部の選手に向けた「総体壮行式」が続けて行われました。



吉野校長・篠原学友会会長からの激励があり、各部の代表が総体への意気込みを全校生徒に向けて力強く伝えました。

総体における宮一の精鋭たちの健闘を期待しています!



### ●今後の主な行事予定

- 6月1, 2日 高校総合体育大会
- 6日 防災避難訓練
- 12日~3年前期中間考査
- 13日~1・2年前期中間考査
- 7月13日 歌合戦
- 21日~夏季休業